

José Paradiso

Sociólogo por la Universidad de Buenos Aires. Se desempeñó durante muchos años como director de análisis y previsiones de largo plazo en el Instituto Nacional de Planificación Económica. Ha sido profesor en la Universidad de Buenos Aires, en el Instituto de Servicio Exterior Nacional, FLACSO y Universidad de Bologna sede Buenos Aires, entre otros. Fue director de la Carrera de Relaciones Internacionales de la Universidad del Salvador. Ha publicado una vasta cantidad de artículos, ensayos y trabajos entre los que se cuentan los libros *La era de las superpotencias* y *Debates y trayectorias en la política exterior argentina*. Actualmente dirige la Maestría en Integración Latinoamericana y la Maestría en Sociología Política Internacional de la Universidad Nacional de Tres de Febrero.

Verónica Pérez Taffi

Es candidata a doctor en Relaciones Internacionales (USAL). Magíster en Estrategia y Geopolítica (ESG), Licenciada en Relaciones Internacionales (USAL), Diplomada en la especialización en Gestión de la Educación Superior de la Organización Universitaria Interamericana (OUI) de la Universidad Autónoma de Nuevo León-Monterrey (México). Bachiller Universitario en Ciencia Política (USAL). Diploma del Curso de posgrado de Formación de investigadores en Ciencias Sociales (ESG). Desde el año 2001 es Coordinadora Académica de la Facultad de Ciencias Sociales de la Delegación Pilar (USAL). Docente e investigadora en diferentes casas de estudio. Está asociada a SAAP, ALACIP y es presidenta de AERIA (Asociación de Estudios de Relaciones Internacionales de Argentina) desde 2016.

Mariana Luna Pont

Coordinadora Académica de las Maestrías en Sociología Política Internacional y en Integración Latinoamericana, codirectora de la Diplomatura Superior en América Latina Contemporánea de la Universidad Nacional de Tres de Febrero, donde se desempeña como profesora e investigadora. Dirige el Programa “Integración Latinoamericana y dilemas de inserción internacional de la región” en convenio con la Universidad de Torino (Italia). Investigadora de la Cátedra Herrera, Prebisch & Furtado sobre Desarrollo, Integración Regional y Pensamiento Latinoamericano. Profesora de la Universidad del Salvador, donde está a cargo de programas de Historia del Pensamiento de las Relaciones Internacionales y Teoría de las Relaciones Internacionales. Miembro del Consejo Directivo de la Asociación de Estudios de Relaciones Internacionales Argentina (AERIA). Su investigación incluye Integración regional, pensamiento latinoamericano sobre la paz y la integración; perspectivas de sociología política internacional, federalismo e inserción internacional de actores subnacionales, internacionalismo municipal y teoría de las relaciones internacionales. Fue miembro del Equipo de Investigación del International Democracy Watch (IDW) - Centro de Estudios sobre Federalismo (Moncalieri, Italia). Es Licenciada en Relaciones Internacionales. Realizó estudios de posgrado en el Instituto Universitario de Investigación Ortega y Gasset (Madrid, España).

María Florencia López Canellas

Doctoranda en Sociología de la Escuela Interdisciplinaria del Altos Estudios Sociales de la Universidad Nacional de San Martín (IDAES-UNSAM); Magíster en Sociología de la Cultura y Análisis Cultural (IDAES-UNSAM); Licenciada en Relaciones Internacionales de la Universidad del Salvador. Desde el año 2020 es coordinadora académica de la Diplomatura Superior en América Latina Contemporánea de la Universidad Nacional de Tres de Febrero. Profesora Titular de Historia del Pensamiento de las Relaciones Internacionales, Teoría de las Relaciones Internacionales I y Teoría de las Relaciones Internacionales II en la USAL. Profesora de Teoría de las Relaciones Internacionales 1, Pensamiento Clásico Internacional y Teoría de las Relaciones Internacionales 2 en la

Universidad Nacional de Lanús. Profesora del Doctorado en Relaciones Internacionales y de la Maestría en Relaciones Internacionales de la USAL. Profesora de la Maestría en Sociología Política Internacional de la UNTREF) Profesora de la Maestría en Cooperación Internacional de la Universidad Nacional de San Martín. Integra el Consejo Directivo de la Asociación Argentina de Estudios de Relaciones Internacionales (AERIA) desde su fundación en 2017.